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安徽材料工程学校办公室编 二○一八年二月一日
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※ 安徽材料工程学校召开 17—18 学年第一学期期末结束会

1月 31 日，安徽材料工程学校在报告厅召开 17—18 学年第一学期期末总结会，会议由朱本明副

校长主持。

会议首先由党委副书记、纪委书记程胜林宣读了学校“校部两级管理，专业部主任负责制”工作

对于专业部和处室的考核结果。并要求各部、处在新的一年里再接再厉，再创辉煌。

甘培坤校长作总结讲话，党建工作、目标管理考核、文明创建、管理水平提升、质量提升工程、

教育教学工作、工青妇工作、新校建设、信

息化建设、专业部工作、巡导室工作......

甘校长不用讲稿，如数家珍，将学校一学期

来的工作如放电影一般带我们回顾了一遍。

针对寒假安排，甘校长要求在强调安全第一

的条件下：班主任要紧密联系学生，个别学

生要重点关注；三月份即将进行省级技能大

赛和对口高考，老师和同学都要梳理、反思、

总结、提高；管理水平提升和质量提升工作

推进会开学初召开，要利用寒假充分思考、谋划；各部门、各教师都要对自己的工作进行总结，以期

来年取得更好的成绩。最后，甘校长祝全体教职工戌年幸福，新春愉快，阖家安康！

总结会后，教代表还对行管工作人员进行了民主测评。[党政办]
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※ 安徽材料工程学校迎接 2017 年党建目标管理考核

为进一步贯彻落实党的十九大精神，切实担起和履行“一岗双责”，把党建工作各项任务落到

实处，扎实推动全面从严治党向基层延伸。2018 年 1 月 22 日，宁国市委党建考核领导组一行在团市

委副书记乾坤带领下莅临我校，对学校党委

和所属各党支部落实2017年党建目标管理情

况进行了检查考核。

市委考核组根据《关于印发<宁国市

2017 年度党的建设工作目标管理考核方案>

的通知》（宁党建办发【2018】1 号）文件要

求，严格对照考核细则，对我校作风建设、

党风廉政建设、基层组织建设、意识形态工

作、统战工作、工会工作、妇联工作和共青

团工作，逐项、逐条进行检查考核，公正打分，检查考核结束后，对存在的不足及时反馈，并提出指

导性建议。考核组对我校围绕发展抓党建，

抓好党建促发展，把党建工作做到干部职工

关心的热点上、难点上，放到工作作风的改

进上，体现在学校中心工作落实上的做法给

予了充分的肯定。

党委书记章明安、校长甘培坤对考核组

的反馈表示感谢并作了表态发言：2018 年的

党建工作要进一步提高认识，明确责任；强

化管理，创新工作；突出重点，狠抓落实；

细化工作，完善台账；加强宣传，推介典型；

要进一步增强工作主动性和自觉性，率先垂范，一级带一级，层层抓落实，牢固树立抓好党建是最大

政绩的理念，不断健全和完善党建工作责任制，用优异的党建成绩引领学校进入良性发展的快车道。

[党政办]

※ 安徽材料工程学校召开省质量提升工程项目建设交流会

2018 年 1 月 17 日下午，省质量提升工程项目组在学校会议室召开 2017 年项目建设情况交流会，

校长甘培坤、副校长曹明所，11 个省级项目负责人参加了会议，王廷鸿主任主持会议。

首先，王廷鸿对 12 月 26 日宣城市质量提升工程交流会反馈的情况进行了通报，并就 1 月 8 日前

的 2017 年项目中期评估核心数据和佐证材料提交情况进行了说明。

然后，各项目负责人就 2017 年的项目建设情况和存在的问题进行了交流。

在会议交流中，名师工作坊项目组就项目建设的成效和进展进行了汇报，对项目建设也提出了建

议，一是希望学校对项目建设中的资金支出进行必要的业务指导，加快项目资金的使用培训，做好项

目建设的服务工作；二是做好项目建设省市间的交流学习，项目办要组织项目组核心成员开展外出培

训学习，取长补短，推进项目建设，做好项目建设中的非教育主管部门业务培训的申报，早做准备，

利用假期开展人员的培训学习；三是做好项目建设资料的整理和纸质化呈现，便于学校和省市专家组

的现场检查。
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学校财务部门负责人就项目建设的资金安排和政府采购等问题进行了说明，希望加快 2018 年度

的资金支出与使用。

学校分管项目建设的副校长曹明所就项

目建设工作提出几点要求，一是继续完善资

料，做好中期评估的资料和核心数据的补充

完善工作，上传资料要准确及时；二是要加

大 2018 年度的推进力度，加快项目建设；三

是尽力做好服务，加强资金使用的指导培训，

组织好项目组外出学习交流，尽力做好资料

的纸质化装订工作。希望在新的一年里不断

积累经验，沉下心来做项目建设，做出成效。

校长甘培坤要求专业部要高度重视项目建设，提高认识，要在现有财政政策下，积极对接市级财

政部门做好资金使用管理。项目组要按照上级要求做好材料的准备，平时注意积累，及时上传数据和

佐证材料。学校也将积极研究激励政策，既要做好激励，同时也要有奉献精神，要求项目组和参与项

目建设的老师做到敬业乐业。他指出，项目建设要注意成效，对学校工作有实效，有利于学校质量提

升，要求项目办做好准备，学期结束前开好 2018 年的质量提升工程项目建设推进会。[教务处]

※ 安徽材料工程学校 2018 年市赛总结暨省赛部署会议召开

2018 年 1 月 23 日下午，安徽材料工程学校 2018 年市赛总结暨省赛部署工作会议在校会议室召

开，会议由校教务处主任揭厚胜主持，各专业部主任、教学干事及技能大赛指导教师代表参加会议，

学校校长甘培坤、副校长朱本明到会并讲话。

会上，校教务处副主任周建平就 2018 年宣城市技能大赛成绩进行了通报，对做好 2018 年安徽

省技能大赛准备工作进行了部署。五位专业部主任分别就 2018 年宣城市赛成绩进行了认真分析，在

总结经验的同时，也查找了自身的不足，对接

下来的省赛准备上做了精心安排，力争在省赛

中创造佳绩。

朱本明副校长在五位专业部主任发言的

基础上，要求各专业部树立专业教师全员参与

技能大赛的意识，要围绕技能大赛加强实训基

地建设，要将技能大赛项目列进课程安排，重

启校园技能活动周，要通过校企合作、名师工

作坊等多种形式提升指导教师业务水平，要多

措并举，要发扬咬定青山不放松的精神，以目标为导向，力争在 2018 年省技能大赛中再创佳绩。

甘培坤校长指出，技能大赛是风向标，是检验学校技能教学的平台，是提升学校办学质量的重要

抓手，各专业部要认真总结 2018 年市赛的经验和教训，为做好 2018 年省技能大赛，他强调各专业部

要高度重视大赛的训练工作，指导教师要认真研究大赛规程，制定详实的训练计划，做到科学训练，

既要有量的积累，又要有科学的方法指导，要关注细节。在学校层面，校长室将安排教务处和总务处，

全力做好后勤保障工作，学校将进一步完善奖励激励机制，以备战省技能大赛为契机，在全校上下进

一步营造“劳动光荣，技能宝贵”的文化氛围。他希望，各专业部、指导教师要凝心聚力，狠抓落实，

力争在省技能大赛中取得优异成绩。[教务处]
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※ 安徽材料工程学校甘培坤校长应邀参加第二届中德职业教育年会

以“聚焦内涵建设，提升院校社会服务能力”为主题的第二届中德职教年会，于 2018 年 1 月

20-21 日在同济大学一二九礼堂召开。来自全国 140

多家院校、400 余位校领导及职业教育专家出席了

此次年会。本次年会由中华人民共和国驻德意志联

邦共和国大使馆教育处指导，同济大学、德国巴伐

利亚州文教部主办，中德职业教育联盟、中德（上

海）职教示范基地、同济大学中德职业技能认证中

心、同济大学中德职业技术教育学院共同承办，德

国手工业协会、汉斯赛德尔基金会、杨浦区职教集

团协办。安徽材料工程学校校长甘培坤一行受

邀参加了这次年会。

开幕式上，中德职业教育联盟理事长、同

济大学副校长吴志强教授为本次中德职教年

会致开幕辞。德国巴伐利亚文教部职成司司长

German Dennerborg 和吴志强教授为 THK 中德

职教师资发展研究中心和中德（上海）跨企业

创新服务中心揭牌。中德职业教育秘联盟书长

王继平作了题为《中德职业教育联盟回顾与展

望》的年度报告。

在主旨演讲环节，上海市职教学会协会副

秘书长潘家俊、SPA 中国研究院院长李瑞成、

中国职业教育学会副会长石伟平、全国职业院

校教学工作诊断与改进专家委员会主任杨应

崧、德国汉斯赛德尔基金会上海代表处首席代

表 Dr.Bernd Seuling、教育部职业教育中心研

究所研究院姜大源等专家分别就智能制造背

景下应用型人才培养的思考与探索、教学质量

管理、质量保障体系建设等主题以报告和圆桌论坛的形式展开，让与会者深受启发。[党政办]
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